
    
  

   Anfrage 1  
Wien, 06.12.2023      

 

        
        

 

 
          

 
   

 
 

            
          

 
 

            
        

        
 

     
          

  
  
   
  
        

  
           

  

          
        

               
       

                
             

         

 

         
       

Die  Grünen  Otakring   
die  Grüne  Alterna�ve   

Die unterzeichneten Bezirksrät:innen der Grünen Alterna�ve Otakring stellen gemäß § 23 GO der 
Bezirksvertretungen in der Bezirksvertretungssitzung am 14.12.2023 folgende 

Anfrage  
zu  Baumpflanzungen  in  Otakring  

1. Wie viele Bäume wurden jeweils 2019 bis inkl. 2023 in Otakring 
a) im Straßenraum 
b) in Parkanlagen 
gepflanzt? 

2. Wie viele dieser Pflanzungen wurden als Nachpflanzungen, wie viele als Neupflanzungen 
vorgenommen? Bite um Aufschlüsselung nach Jahr, und ob im Straßenraum, oder in einer 
Parkanlage. 

3. Wie viele neu- und nachgepflanzte Jungbäume unter 3 Jahren (nach der Pflanzung) sind in 
Otakring 2023 eingegangen und mussten nachgepflanzt werden? 
Bite auch um Aufschlüsselung nach Straßen- und Parkbäumen. 

4. Wie viele Bäume werden 2024 voraussichtlich in Otakring neu gepflanzt? 
Bite um Aufschlüsselung, wie viele davon jeweils in den kürzlich aufgegrabenen Gassen 
- Kirchsteterngasse 
- Habichergasse 
- Fröbelgasse 
- Hyrtlgasse/Richard-Wagner-Platz, 
- und wie viele davon an anderen Orten/in anderen Straßenzügen planmäßig gepflanzt 
werden? 
Wie viele Bäume werden im Zuge des Umbaus 3. Abschnit Thaliastraße voraussichtlich 
zusätzlich gepflanzt? 

Begründung  

In Zeiten der eskalierenden Klimakrise muss sich die Stadt auf steigende Sommertemperaturen und 
größere Regenmengen in kürzerer Zeit vorbereiten. Da Bäume einige Jahre bis teilweise Jahrzehnte 
brauchen, um ihre kühlende Wirkung zu en�alten, ist es notwendig, schon jetzt unsere Straßen und 
Parks großzügig mit Grün zu versorgen. 
Um nachvollziehen zu können, wo und wie viele Bäume in Otakring gepflanzt wurden und in naher 
Zukun� gepflanzt werden, ersuchen wir um Beantwortung der Fragen, damit beurteilt werden kann, 
in welchen Gebieten Otakrings weitere Baumpflanzungen besonders dringend sind. 

Elisabeth Thaler Konrad Loimer 
Stv. Vorsitzende Umweltausschuss Klubvorsitzender Grüne Otakring 


